

re mère, je possède depuis tout dernièrement seulement l'assurance de mon salut. Je n'ai pensé dernièrement qu'à tes enseignements et qui pourrait ne pas croire au Créateur de l'Univers? Je ne crains absolument rien, pas même au plus fort de la mêlée. Tu seras certainement heureuse d'apprendre ma conversion. W. H.

Ce jeune homme âgé de 24 ans, né à Windsor, avait passé les trois dernières années dans l'Ouest, où il avait joint l'armée. Il était enrégimenté dans le régiment de la Princesse Patricia.

Mme Murphy n'a reçu la lettre réconfortante ci-dessus que peu avant la triste nouvelle qu'elle reçut du Département Militaire à Ottawa lui annonçant la mort de son fils des suites de blessures reçues en France au service actif.

Que Dieu console ce cœur affligé par la glorieuse perspective de la prochaine venue du Seigneur, quand ceux qui dor-